



一戸 優希さん  
何事にも自分から挑戦して、積極的にフッドリバーの人とふれあいたい。

引率 澤田多香子先生  
笑顔で鶴田に帰って来られるよう、いっしょにがんばってきます。



田沢 未咲さん  
アメリカ独自の文化を学んだり、友達をたくさんつくりたい。



一戸 啓樹君  
いろいろなことに挑戦したい。とてもワクワクしています。



蒔苗 志保さん  
フットリバーの良いところをたくさん見つけてみたい。



竹浪 恭平君  
初めての海外なので、とても緊張しています。たくさん交流がしたい。



長内 沙織さん  
アメリカの文化をたくさん学びたいです。



千葉 千愛さん  
アメリカの人とたくさんコミュニケーションをとって、楽しめます。



一戸 萌里さん  
自分から通じるような英語を話したい。がんばります。



成田 和仁君  
ホームステイ先の食事が楽しみです。ぜひマナーを学びたい。



## 第25回 鶴田町中学生大使 フッドリバー市親善訪問団 をご紹介します！

オレゴン州フッドリバー・Mt.フッド

第二十五回中学生大使フッドリバー市親善訪問団十人が、三月十二日（木）、姉妹都市米国オレゴン州フッドリバーに向け元気に出発しました。今回の日程は、二十二日までの十一日間でホストファミリーでの宿泊やさまざまな現地での活動を通じて交流を深めます。今回の中学生大使たちを皆さんにご紹介します。

### <滞在中の日程>

- 3/12 木立随学先生の案内でルイス＆クラーク大学を見学 ウエルカムパーティー
- 3/13 フッドリバー中学校登校、授業へ参加・放課後はプールで水泳
- 3/14～15 ホストファミリーと自由行動
- 3/16 ボウリング交流
- 3/17 レイ・ヤスイ氏のお墓参り
- 3/18 エイコ・タダクマ氏のお墓参り メドウスキー場でスキー・スノーボード
- 3/19 市内小学校訪問（3校）・市内で記念植樹  
さよならパーティー



写真は、3月4日（水）に行われた事前研修「テーブルマナー講習」の模様。普段使わないフォークとナイフを使っての食事会が行われテーブルマナーの基本を学びました。英語指導助手、国際交流員が講師になって中学生たちに手ほどきましたが、緊張して少しぎこちない感じです。アメリカで大丈夫かな？